

Le mouvement de solidarité à Porto Rico exige la fin du blocus de Cuba

Image not found or type unknown



Comité de Solidarité Cuba Porto Rico

San Juan, 18 février (RHC) Le Comité de Solidarité avec Cuba (CSC) à Porto Rico a organisé la veille une Bohème de Solidarité dans le Vieux San Juan pour demander la fin du blocus imposé par les Etats-Unis à la nation caribéenne.

Plusieurs poètes et chanteurs ont pris part à la rencontre, qui s'est déroulée devant le bâtiment du tribunal fédéral américain dans la vieille ville,

L'événement a permis de dénoncer le blocus maintenu par le gouvernement de Washington contre le peuple cubain depuis plus de 60 ans, ainsi que de saluer le récent retour à Porto Rico d'Ana Belén Montes et de célébrer l'anniversaire, à cette date, de la poétesse Julia de Burgos (1914-1953).

La Bohemia Solidaria, organisée cette fois par la CSC et le groupe Poetas en Marcha Poètes en Marche), a duré deux heures avec la participation des artistes Alí Tapia, Emanuel Emilio, Teresa Sepúlveda, Raquel González et Ariel Bermúdez.

Les poètes Solimar Ortiz Jusino, Luis Enrique Romero, Juan Camacho, Luis Torres Muler, Eneida Rodríguez et William Pérez Vega y ont également pris part.

La dirigeante syndicale Eva Ayala Reyes a fait office de maître de cérémonie lors de cet événement bohème, au cours duquel des messages du Comité de solidarité avec Cuba ont été lus par Carmen Virginia López Vélez et de l'Institut cubain d'amitié avec les peuples (ICAP), par l'intermédiaire de Julita Cabrera, sa porte-parole à cette occasion.

L'activité s'inscrivait dans le cadre de la Journée continentale contre le blocus de Cuba, qui a lieu tous les 17 du mois dans plusieurs pays, car le siège imposé par le gouvernement des États-Unis contre l'île affecte sa population dans des domaines vitaux pour son développement tels que l'économie, la santé et l'agriculture.

La CSC de Porto Rico, présidée par Milagros Rivera, condamne le blocus comme un acte criminel qui vise à "mettre le peuple cubain à genoux, un objectif qu'il n'a pas atteint et n'atteindra pas".

Malgré le siège, le peuple de la nation antillaise a réalisé des progrès extraordinaires dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport, entre autres, a-t-elle déclaré.

La CSC continuera à mener ces activités contre le blocus de Cuba, ainsi qu'à organiser la Brigade Juan Rius Rivera, dont les membres visitent le pays caribéen depuis 31 ans.(Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314174-le-mouvement-de-solidarite-a-porto-rico-exige-la-fin-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba